
 
 

       
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
La réunion a été précédée par un hommage aux anciens morts pour la France avec la lecture d'un message ministériel,             
le dépôt de gerbes devant la stèle dans le hall du lycée par des élèves en présence de délégués militaires 
départementaux, de représentants de la ville de Perpignan, de la communauté éducative de l’établissement et de 
nombreux anciens. Une minute de silence a été observée par l'assistance. 
 

Principaux points abordés: 
Le décès de notre trésorier adjoint Patrick Marty a été annoncé ; l’AAA a été représentée à la cérémonie d’obsèques. 
Son remplaçant Jean Baixas sera proposé officiellement après l’assemblée générale lors de la désignation du Bureau 
2025. 
 

1 – Compte rendu du Conseil d’Administration du 9 octobre 2024 : il a été approuvé à l’unanimité.  
2 – Promotions d'élèves :  
      - Promotion 2024-2027 Henri Salvayre : une conférence en son honneur animée par Jean-Louis Lenoble,    
        ancien d’Arago se déroulera le 19 novembre à 15 heures dans la salle Simone Veil du lycée.  
      - Promotion 2025-2028 : Le prochain parrain envisagé (à soumettre à l’aval lors de l’assemblée générale  
        annuelle) sera le dessinateur Georges Dunyach dit JordÍ ancien élève du lycée. J-L Authié a obtenu l’accord  
        de sa famille. 
      - La commission chargée de la préparation des livrets de promotion composée de J-L Authié, M.Bile, M.Paris, 
        S.Pioli, B.Rieu se réunira au début de l’année 2025.     

 - L’affichage des panneaux des promotions est effectif dans le hall (les trois promotions en cours) et dans 
   l’espace Simone Veil (toutes les promotions précédentes excepté les premières: Joseph Joffre, Joàn Pau  
   Giné, Puig-Aubert, Claude Simon, Arthur Conte, dont les panneaux vont être commandés). 

3 – Dons aux élèves méritants : la commission chargée d’examiner les dossiers de demande composée de 
       J-L Authié, É.Duri, S.Pioli, L .Rekas aura pour mission de statuer à la fin du premier trimestre 2025.  
4 – Assemblée Générale 2024 : 
       Fixée à la date du 18 janvier 2025, son déroulement sera examiné lors du CA de décembre et finalisé  
       au cours de la réunion du Conseil d’Administration le 8 janvier 2025. 
       Le thème de la conférence donnée par Georges Sentis sera « Des élèves d'Arago en résistance ». 
5 – Sorties amicales : 
      - 2025 : les destinations printemps (Prades, Eus et Saint-Michel-de-Cuxa) et automne (Agde) seront proposées lors 
        de l’assemblée générale (18 janvier 2025) 
      - Rappel : les décomptes des 44 sorties réalisées depuis 2002 et du nombre de participants (2016) ont été  
        vérifiés et actualisés. 
6 – Site Internet, Facebook, Instagram, WhatsApp:  
      - Le site AAA ne fonctionne pas bien et son évolution (objet d’un premier examen avec l’élève stagiaire accueilli en 
        juin) doit être analysée avant améliorations. 
7 – RICOCHET: la maquette du futur numéro 2024 est en préparation avec l’infographiste.       
8 – Trésorerie et adhésions :  
      E.Duri a fait le point sur les finances (saines) et les adhésions.     
      En 2024 on compte actuellement 185 membres, soit 181 cotisants (dont 14 nouveaux) et 4 de droit (lycée);   
      à noter que 25 adhérents de 2023 n’ont pas encore envoyé la cotisation 2024 et qu’en 2023 à  la même  
      époque185 cotisations étaient enregistrées. Un dernier rappel sera effectué régulièrement (Internet, courrier postal,  
      téléphone) auprès des non cotisants.       
      Rappel : conformément aux statuts de l’AAA les sympathisants sont acceptés comme adhérents. 
      Informations sur les demandes de subvention : mairie de Perpignan (1000 € versés), Etat (2000 € versés). 
     - Partenaires financiers : confirmations partenariat 2024 Milles, Cafés La Tour, CAMAR, La Table du Mas. 
       Les entreprises Confiserie du Tech, Guasch viandes vont être recontactées, Les entreprises Casanova et  
       Delmas Musique ne poursuivront pas leur aide. 
       Rappel : accord du proviseur pour que la classe de BTS aide l’AAA dans sa recherche de sponsors. Le professeur                                     
       référent M.Lartigue a été rencontré; il s’agira pour 26 élèves fonctionnant par paire d’une démarche formatrice  
       consistant à intervenir auprès d’entreprises de Perpignan exclusivement (pour des raisons de commodités de  
       transport) ciblées. Les 2 meilleurs « vendeurs » seront récompensés par l’AAA.  
       Les tarifs des publicités pour l’année 2025 ont été décidés et les supports d’information destinés aux entreprises  
       présentés pour être transmis aux élèves « vendeurs ». 
       Mme Astruc, ancienne d’Arago, a fourni quelques pistes pour rendre attractive l’AAA auprès de futurs partenaires. 
9 – Questions diverses : 

- JL.Authié verra le proviseur pour faire afficher dans le hall le panneau résumant les activités de l’AAA. 
 

 
Prochaines réunions 2024-2025 (à confirmer) du Conseil d’Administration:  

- 2024 : 11 décembre. 
- 2025 : 8 janvier, assemblée générale le 18 janvier, 12 février, 12 mars, 9 avril, mardi 7 mai (cérémonie), 11 juin.  

 

Réunion du Conseil d’Administration du 12 novembre 2024                                                    
Présents: 11 membres : Alquier, Authié, Baixas, Carles, Cavaillé, Duri, Garrigue, Lloancy, Paris, Pioli,  

              Seret, Vals + 3 anciens et 1 représentant la MDL. 
Excusés: 14 membres : Banus, Bassou, Bile, Blanch, Bouvery, Carreras, Cazenove, Grabolosa, Mestres,  
                                         Rekas, Rieu, Rovira, Verdaguer, Xech.             


